

## Shiva, früher Christina - ist eingeschlafen

Es gibt Engel, die dürfen bei uns auf der Erde bleiben, bis sie ihre Flügel bekommen. Sie haben 4 Pfoten, eine schwarze Lakritznase, manchmal Fledermausohren und den treuesten Blick, den man sich vorstellen kann. Und bis diese Engel ihre Flügel bekommen, nennt man sie Hunde.

Verfasser unbekannt

Leider muss ich die traurige Nachricht überbringen, dass Shiva, ehemals Christina, uns nun leider verlassen hat. Wir sind glücklich, dass wir dieser stolzen, tollen Hündin über 12 Jahre ein gutes Zuhause geben konnten. Sie war tapfer, auch als sie längst nicht mehr so fit und gehandicapt war und immer gut gelaunt und fröhlich.

Wir sind sehr froh, dass wir 2003 diese Hündin von Ihnen adoptieren konnten und eine lange wunderschöne Zeit hatten.

Gerda Mense

